

St. Pölten, am 17.1.2022

Betr.: Verschiebung der Zahn-Stammtische 2022

Sehr geehrte Damen und Herren!

Noch vor wenigen Wochen, jedenfalls zum Zeitpunkt der Drucklegung unserer letzten „Niederösterreichischen Zahnärzte-Zeitung“, sah es so aus, als wären die Pandemie-Zahlen einigermaßen im Griff: Die Omikron-Variante war zwar am Horizont bereits zu ahnen, ihre tatsächlichen Ausmaße jedoch noch nicht abzusehen.

Es tut mir sehr leid, Ihnen in diesem Zusammenhang mitteilen zu müssen, dass sich der Vorstand der Landeszahnärztekammer für Niederösterreich entschlossen hat, die geplanten Zahn-Stammtische auf einen noch zu bestimmenden Termin zu verschieben. Es ist in der gegenwärtigen Situation nicht zu verantworten, Versammlungen in geschlossenen Räumen einzuberufen. Gerade wir als Angehörige eines medizinischen und jedenfalls „systemrelevanten“ Berufs sind angehalten, besondere Vorsicht walten zu lassen.

Ich bin selbst enttäuscht, dass die Zahn-Stammtische zur Zeit nicht stattfinden können und bitte um Ihr Verständnis für diese Maßnahme. „Aufgeschoben ist nicht aufgehoben“ sagt das Sprichwort, und ich freue mich, Sie zu einem späteren Zeitpunkt, über den wir Sie rechtzeitig informieren werden, alle persönlich zu treffen.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen
OMR DDr. Hannes Gruber, e.h.
Präsident